

# Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 18, 2023 - 13:13



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 18 September 2023 - Hari Senin pagi ini, tepat pukul 08.00, AIPDA

HENDARKO, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dan masyarakat Desa Waluran. Kegiatan tersebut juga menjadi sarana bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien oriflame giordani gold).

Dalam kunjungannya, AIPDA HENDARKO mengunjungi warga di Kp. Babakan Petir, Rt. 03/05 Desa Waluran Kec. Waluran Kab. Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, beliau memberikan kesempatan kepada warga untuk berbicara, menyampaikan curhatan, saran, serta aspirasi mereka. Tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat pun turut hadir dalam pertemuan tersebut.

Salah satu fokus utama dari pertemuan ini adalah menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Bhabinkamtibmas mengajak warga agar aktif kembali dalam kegiatan siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak pidana pencurian.

AIPDA HENDARKO menegaskan pentingnya peran serta aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kita harus bersatu dan bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan kita. Siskamling adalah salah satu cara yang efektif untuk mencegah tindak pidana," kata beliau.

Kegiatan Door To Door System (DDS) ini merupakan wujud nyata dari komitmen kepolisian dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat. Diharapkan, melalui pertemuan seperti ini, akan semakin tercipta rasa kebersamaan dan kerjasama yang kuat antara polisi dan warga masyarakat Desa Waluran.

Semoga kegiatan seperti ini dapat menjadi contoh positif bagi daerah lain dalam menjaga keamanan dan memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat. Mari bersama-sama menjadikan lingkungan kita lebih aman dan damai.